



# 至誠

勝田第三中学校 学校だより 第20号

令和7年10月14日(火)発行

文責: 校長 川上徹行



勝田三中HP

前期終了、後期に向け自分の「目標」をより明確に！！



今日から今年度の後期がスタートしました。ひたちなか市では、年度を前期と後期に分けた2期制を採用しています。中学校3年間で見ると6期に分けられ、1年生は6分の1を、2年生は中学生生活のちょうど半分を終えたことになります。そして3年生は、残り6分の1となりました。「光陰矢のごとし」とは、まさにこういうことです。

前期の通信表の評価や各自の振り返りなどから、次の課題を見つけ、次の目標をより意識し、自分の可能性を信じて、努力を継続して“学び”続けてほしいです。

子供たちの健やかな成長のために、今後も保護者並びに関係者の皆様の応援やサポートを、よろしくお願ひいたします。

**終業式では以下の代表生徒が発表しました。詳細は、学年通信に掲載されますのでご覧ください。**

- ・「前期を振り返って」…1年 S
- ・「前期を振り返って」…2年 O
- ・「一日一日を大切に」…3年 S

**始業式においては、役員任命と生徒会長の所信表明がありました。**

**会長…M (2-1)**

**本部役員…O (2-1)、M (2-1)、T (2-2)、K (2-3)、  
K (1-1)、I (1-2)、S (1-2)、U (1-3)、**

**会長の所信表明の話です。**

おはようございます。新しく生徒会長を務めさせていただく、2年1組の〇〇〇〇です。皆さんの期待と信頼に応えられるように、全力で頑張りたいと思います。

僕は公約でも上げたように、みんなが三中に入学して良かったと思える学校にすることを目標に、みんなの意見を多く取り入れたイベントを増やしていきます。皆さんで力を合わせて、勝田三中を最高の学校にしましょう。

さて本日から後期の生活が始まります。さらに◎月には合唱祭があります。日頃の生活や体育祭でつちかった絆で素晴らしい学校生活にしていきましょう。

また先月、新人体育大会がありました。1、2年生は次の総体や演奏会や発表会に向けて頑張っていきましょう。そして3年生は進路実現にむけてがんばってください、応援しています。

**【式中や表彰、生徒会役員任命(選挙活動)での生徒たちの様子】**

